



23.05.2024

Wahlaufruf zur Europawahl am 9. Juni

Liebe Schulgemeinde,

am 9. Juni ist Europawahl. Das erste Mal dürfen alle ab **16** mit einer EU-Staatsangehörigkeit wählen.

Wir als Schüler:innenvertretung (SV), Schulelternbeirat (SEB) und Personalrat haben uns entschieden, auf diese Wahl aufmerksam zu machen und zur Wahl aufzurufen.

Wir sollten alle von unserem Wahlrecht Gebrauch machen und demokratisch wählen gehen. Gerade in Zeiten, in denen rechtsextreme Parteien unseren Rechtsstaat gefährden, ist es wichtig, ein Zeichen für unsere Demokratie zu setzen.

Seriöse Informationsmöglichkeiten gibt es u.a. bei der Bundeszentrale für politische Bildung sowie dem öffentlich-rechtlichen Rundfunk. Die Wahlprogramme der Parteien sind ebenfalls im Internet einsehbar.

Bei Fragen sind wir jederzeit ansprechbar.

Für die SV

Für den SEB

Für das Kollegium

Samuel Schmidt

Wolfgang Klauke

Fabian Treuherz

Schulsprecher

Vorsitz Schulelternbeirat

Vorsitz Personalrat